

Pressemitteilung

25. Januar 2011

„Für ein lebendiges Bayern“: E.ON Bayern unterstützt Maibaumfreunde Ainhofen

Die Pflege von Kultur, Brauchtum und Tradition besitzt beim Energieunternehmen E.ON Bayern seit jeher einen hohen Stellenwert. Der Beitrag zur Brauchtumpflege durch die Maibaumfreunde Ainhofen ist jetzt durch E.ON Bayern mit einer Spende unterstützt worden.

E.ON Bayern AG
Heinkelstraße 1
93049 Regensburg
www.eon.com
www.eon-bayern.com

Bitte Rückfragen an:

Reiner Kolloch
T09 14-38 39-38 24
F09 41-38 39-38 23
reiner.kolloch
@eon-bayern.com



Abbildung 1: Im Indersdorfer Rathaus: Bernhard Seidenath, Josef Ostermair, Vorsitzender der Maibaumfreunde Ainhofen, Walter Kurzrock, E.ON Bayern, sowie Bürgermeister Josef Kreitmeir bei der Übergabe des Spendenschecks

Die Spende überreichte Walter Kurzrock, zuständiger Kommunalbetreuer von E.ON Bayern, an den Vorsitzenden der Maibaumfreunde Ainhofen, Josef Ostermair, und den 1. Bürgermeister der Marktgemeinde Indersdorf, Josef Kreitmeir. Mit den Maibaumfreunden freute sich auch der Landtagsabgeordnete Bernhard Seidenath über die Spende von E.ON Bayern. „Das Engagement im Bereich Kultur ist ein wichtiger Teil unserer Unternehmensphilosophie“ betonte Kurzrock bei der Spendenübergabe im Rathaus von Markt Indersdorf.

E.ON Bayern ist im gesellschaftlichen Bereich – gerade auch im kulturellen Bereich – sehr engagiert und fördert mit nicht unerheblichen Beträgen verschiedene Projekte und Aktionen. Dazu gehören zum Beispiel der jährlich verliehene Kulturpreis Bayern oder der Kinderbibliothekspreis. „Unsere Spende ist auch die Anerkennung für die wertvolle Arbeit, die von vielen ehrenamtlich Tätigen bei den Maibaumfreunden Ainhofen geleistet wird“, so Kurzrock.